

Auszug

aus der Niederschrift über die Sitzung des Ausschusses für Jugend, Familie, Integration, Soziales,
Schule und Sport
am 09.11.2017 im Großen Sitzungssaal des Neuen Rathauses, Große Rurstraße 17, 52428 Jülich

- 2.1 Ausstellung Checkpoints Jülich
 Jugendprojekt überregional im Gespräch
 (Vorlagen-Nr.319/2017)

Mitteilung:

Das Jugendprojekt „Checkpoints Jülich“ war ein kleines Förderprojekt im Jahr 2015. In diesem Projekt setzten sich 37 Jugendliche aus allen weiterführenden Schulen Jülich ein Jahr lang mit ihren informellen Treffpunkten auseinander. Sie gestalteten sechs großformatige Banner mit ihren Wünschen und Bedürfnissen. Federführend begleitet wurde das Projekt von Elisabeth Fasel-Rüdebusch, Amt für Familie, Generationen und Integration. Die Umsetzung mit den Jugendlichen übernahmen die Fachkräfte aus der Jugendarbeit, Jugendparlament und Schulsozialarbeit.

Im Juni 2017 wurde dieses Projekt von der Robert Bosch Stiftung zum Projekt des Monats gekürt.

Mehr dazu: www.mitarbeit.de oder www.bosch-stiftung.de oder www.juelich.de/werkstattvielfalt

Das Fundraiser-Magazin, das Branchenmagazin für Sozialmarketing, Spenden & Stiftungen griff das Projekt ebenfalls auf und veröffentlichte einen zweiseitigen Artikel in der Ausgabe 5/2017 dazu.

Mehr dazu: www.archiv.fundraiser-magazin.de

Die Kommune Neukirchen-Vlyun möchte die Projektidee auch in ihrer Stadt umsetzen und hat im Rahmen eines von der Robert Bosch Stiftung angeregten Projekttransfers um Unterstützung und Austausch mit dem Amt für Familie, Generationen und Integration gebeten.